

Ciego de Avila retient le titre de champion du base-ball cubain



La Havane, 18 avril, (RHC).- Ciego de Avila a retenu le titre de champion du base-ball cubain au dernier match d'une série de 7 face à Pinar del Rio. Les joueurs de Ciego de Avila ont montré leur griffe après avoir essuyé trois défaites de suite et ils ont écrasé leurs adversaires de Pinar del Rio 8 à 0.

Il faut dire qu'après avoir essuyé trois défaites consécutives Pinar del Rio a gagné les trois autres matchs, chose jamais vue dans le base-ball cubain. Un événement qui a mis une émotion supplémentaire au sport national. Donc, un grand merci au Club de la province la plus occidentale de Cuba pour le grand spectacle offert dans ces derniers jeux de la grande finale du championnat national de base-ball et nos félicitations aux joueurs de Ciego de Avila.



Radio Habana Cuba